

Je n'ai pas revu la petite fille en noir. Le temps l'a effacée de ma mémoire. Je n'ai jamais su d'où elle venait. Elle était très mystérieuse. La première fois que je l'ai vue, c'était sur la petite place où les garçons se réunissaient pour jouer au ballon. Elle est passée sans regarder personne, elle a disparu dans les rues sombres. Je ne me rappelle plus très bien comment elle était habillée, parce que le souvenir que je garde d'elle, c'est la photo qu'elle m'a donnée un jour, quand on a commencé à se voir. Une photo d'école, où elle est assise au premier rang. Sur cette photo, je la trouve très belle, très étrange. Ce que je vois, c'est son visage, ses yeux brillants et ses longs cheveux noirs, sa peau brune. C'est tout ce qui me reste d'elle.